

Ölspur Dörgesring

Am 16.09.2013 um 15:30 Uhr meldete ein Anwohner des Dörgesrings telefonisch eine Ölspur vor seinem Haus an den Ortsbrandmeister der Freiwilligen Feuerwehr Obernfeld. Nach einer kurzen Lagefeststellung entschloss sich dieser, über einen „stillen Alarm“ die Einsatzkräfte der Feuerwehr Obernfeld zu alarmieren. Nach Rücksprache mit der Einsatzleitstelle wurde begonnen, die ca. 600m lange Ölspur im Bereich des Dörgesrings mit Ölbindemittel abzustreuen. Die ebenfalls alarmierte Polizei begutachtete die Einsatzstelle, und befragt einige Anwohner, um den Verursacher der Ölspur zu ermitteln. Nach dem beseitigen der Ölspur überprüfte die Feuerwehr die benachbarten Straßen auf weitere Verunreinigungen, konnte allerdings keine weiteren Ölflecken feststellen, und beendete somit um 17:15 Uhr den Einsatz.

Eingesetzte Kräfte:

Freiwillige Feuerwehr Obernfeld

Polizei